



Lausanne, le

invitation à la presse

Métamorphose : le concours des Plaines-du-Loup a trouvé son lauréat

Le résultat du concours international d'urbanisme pour l'écoquartier des Plaines-du-loup est maintenant connu. Cinquante-quatre candidats étaient en lice, six ont été primés et un lauréat va accompagner ce grand projet. L'écoquartier se dessine, le programme Métamorphose passe maintenant dans sa phase concrète. Dès 2015, ce nouveau morceau de ville accueillera plusieurs milliers d'habitants. La volonté est de faire de l'écoquartier des Plaines-du-Loup un endroit où les valeurs de développement durable seront respectées et où la qualité de vie des habitants est conservée.

Les cinquante-quatre projets qui ont été rendus en juillet dernier dans le cadre de ce concours seront exposés au f'ar du 22 septembre au 3 octobre. Cette présentation sera animée par des interviews filmées de certains protagonistes du concours d'urbanisme et des visites guidées.

Afin de vous présenter cet important projet, la Ville de Lausanne a le plaisir de vous inviter à un **point de presse** :

**mardi 21 septembre, 14h30
au forum d'architecture, le F'ar
Villamont 4, 1005 Lausanne**

en présence de Silvia Zamora directrice de la culture, du logement et du patrimoine, d'Olivier Français directeur des travaux et des lauréats.

D'avance, nous nous réjouissons de vous rencontrer à cette occasion et vous présentons nos salutations les meilleures.

Le service du développement de la Ville
et de la communication